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８月２５日に大石市議会議員を講師に招いて、１５名の参加で班会を

開催しました。１０月から始まる『行政サテライト機能』（香焼、伊王

島、三和、高島、野母崎、深堀、土井首の支所機能が一部を除いて、

三和行政センターに集中する）が町民にどんな影響を及ぼすのか、に

ついて話しをして頂きました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 第２８期の保健大学を開催中です。今年のテーマは「家の人が

倒れたら･･･」です。第一課は山道先生に「急をようする病気」

を話して頂きました。第二課は南消防署：土井首支所の救急隊の

方に「救急車を呼ぶ時」の実演指導です。 

第二課は１０月２５日(水)２時から、公民館別館で行います。 

ご自由に参加ください。 

要望書提出を検討しています。 
班会の中での意見交換で、みなさんが訴えられた事が町内の

雑草問題でした。 

◆高齢者ひとり暮らしで、自宅の草刈りもままならないのに、

自宅周辺まで手が回らない。 

◆歩道に草がおおいかぶさり、歩きづらい。 

◆歩道の雑草が伸びすぎて歩けないので、剪定はさみで切り

ながら歩いている。 

◆歩道にツタが這って、ひっかかって転ぶなど危険。 

◆とにかく、景観が悪すぎる。 

などの声が出されました。 

三和、野母崎が年２回草刈りが実施されている事と比べて、

香焼は年１回と草刈り作業が少ない実態も知りました。 

 

その後、開催した班長会で「香焼健康友の会」として連合自

治会などへ「市の草刈りの実施回数を増やす事」の内容で 

要望書を提出しようとなりました。 

ご意見等をぜひ、お寄せください。 


